



JUAN VILLORO

FUTBOL Y SURREALISMO

El autor de Dios es redondo espera que tras la contingencia, el negocio del balompié sea más equilibrado con su esencia deportiva, y lamenta que en México, estar en el 'ascenso' servirá para no ascender.

ESTO

GUILLERMO ARRIAGA

La pantalla espera su nueva historia

El escritor y guionista habla en exclusiva sobre su nuevo filme titulado Cielo abierto, que llevará al cine próximamente y que es dirigido por sus hijos Mariana y Santiago



ALEJANDRO AGUILAR

GOSSIP

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 4 DE MAYO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,671 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

AHORA SE LLAMA PRO INMUNE

Grupo Fármacos Especializados simula su cierre

ENRIQUE HERNÁNDEZ

La empresa fue inhabilitada por dos años y la familia es investigada por la UIF

José Antonio Pérez Fayad, vicepresidente de Grupo Fármacos Especializados, supuestamente cerró su distribuidora de medicamentos inhabilitada por la Secretaría de la Función Pública (SFP), y despidió a unos dos mil trabajadores la semana pasada. Sin embargo, sus marcas siguen operando ahora bajo el nombre de Pro Inmune, empresa que también es del mismo empresario investigado por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

"Grupo Fármacos Especializados, (que está inhabilitada por dos años para hacer negocios con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador), representada por José Antonio Pérez Fayad cede (los derechos de marcas) en favor de la empresa Pro Inmune", revela uno de varios contratos firmados por el distribuidor de medicamentos, cuya copia tiene **El Sol de México**.

El vicepresidente de Grupo Fármacos Especializados, quien

fue considerado como el tercer proveedor de medicamentos durante el gobierno de Enrique Peña Nieto, le entregó a Pro Inmune marcas como Fármacos Express, Telefármacos, Farmacias Especializadas, Fesa Farmacias Especializadas para que continúen en el negocio médico.

Con la llegada al poder de Andrés Manuel López Obrador, las distribuidoras de medicamentos comenzaron a crear nuevas empresas, para mantenerse como proveedoras del gobierno. Un ejemplo fue la creación de Grupo BTI, una empresa de Pablo Escandón Cusi, presidente de Nadro. **Pág. 15**



JULIO CÉSAR MARTÍNEZ

Puebla alista fosas

PUEBLA. Ya está casi listo el nuevo Panteón Municipal de Arenillas, en San Francisco Totimehuacan, para enterrar un aproximado de mil cuerpos de personas que hayan fallecido por coronavirus. En un inicio, informó la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos del municipio de Puebla, dispondrán de 362 fosas para poder inhumar hasta tres cuerpos en cada una. **Pág. 20**



MARINA PERSIGUE PIRATAS

Se unen contra robos en el mar

La Secretaría de Marina desarrolla junto a empresarios y concesionarios la estrategia para detener los robos de embarcaciones y plataformas petroleras en las costas de Campeche y Tabasco. Dicho acercamiento comenzó luego de que el titular de la Semar, Rafael Ojeda Durán, informara que están investigando posible colusión entre los tripulantes de barcos mercantiles con los piratas. Un reporte de la Federación Internacional de Trabajadores del Transporte (ITF) advierte que el año pasado la cifra fue de 138 casos, aunque muchos no denuncian por temor. **Pág. 4**

Covid-19 ALERTA MUNDIAL

DESCARTAN INMUNIDAD

En China, Japón y Corea, las autoridades confirmaron que algunos pacientes se contagiaron por segunda vez. Eso ha generado nuevos temores sobre la duración de la pandemia y el regreso a la nueva normalidad.



Enoch Castellanos
Roberto Aguilar
José Luis de la Cruz

Pág. 10
Pág. 15
Pág. 16

